



Wahlkurs AG Experimente

>> alle Jahrgangsstufen
>> für alle Experimentierfreudigen

„Die Schülerinnen und Schüler lernen z.B. Blaukraut als Indikator kennen, mit dem Gasbrenner umzugehen, erforschen, warum Salz im Winter verhindert, dass Eis auf der Straße friert, und stellen sich den Aufgaben des Landeswettbewerbs Experimente antworten.“

Frau Manger



**WAHLFACH
EXPERIMENTE**

Der Kurs ist Wissenschaft der Wissenschaft!
Man weiß nie, was herauskommt
- Langweile ist Fehlanzeige!
Kleiner Aufwand und große Ergebnisse, die zeigen, wie die Welt funktioniert!

„Mir gefällt, dass wir selber entscheiden dürfen, welche Experimente wir machen.“

